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colocado por esta secretaria no campiig ü pãi" i"'P*;dã" De autoria do Vereador Adilson seixas tPD D:

Pedido de Informaçao ?8 <re 20zo - Qie seja iniormaao se na previsão para construção de uma boca'de lobo

na Rua Samuel de Souza, esquina co.-t-n"á-sátg"t d" Medeiios' próximo a rótula' De autoria do Vereador

AdiÀ;-s;i-* (PDT); íedirlo de Informação 19 de 2020 - Que seja. informado se há previsão para

consÍução de uma rampâ com guamições na lateral do estacionaÍnento do 
.Cemitério 

Municipal onde já tem

1,- u"".ro a Rua Odorico Antônio Soarcs. De autoria do vereador Adilson Seixas (PDT); Pedido de

Informaçâo 80 de 2020 - Que seja informado se há previsão para colocação de uma placa R-3 S"Úido

Proibido na Rua João Bulcã0, esquina com a Rua Barão do fuo Branco. De autoria do Vereador Adilson

Seixas (PDT); P€dido de Providências 46 de 2020 - Que sejam tomadas as providências necessarias visando

o patrolamento e, onde se fizer necessríio, a colocação de bueiros, na estada de Jaguad II - 2" Distrito De

autoria dos Vereadores: Vereadora Mariza Barreto (PROG) e Vereador Guto Bittencourt (PROG)I Pedido de

Providências 47 de 2020 - Que sejam tomadas as providências necessiárias visando o conserto no techo sem

calçamento na continuação da Rua Odorico Artônio Soares, em direção à RSC 357, De autoria dos
Vereadores: Vereadora Mariza Barreto (PROG) e Vereador Guto Bittencout (PROG); Pedido de
Providêtrciâs 48 de 2020 - Que seja urilizado conserto no esgoto que se encontm a céu aberto na Rua Ulibio
José Teixeim e escorre até a esquina da Rua Borges de Medeiros, e destâ, continua escorrendo rua abaixo,
confoÍme fotos em anexo. De autoria da Vereadora Rosane Costa (PDT); Correspondências - Olicio 192 de
2020 - GP - Respostâs - Requerimento 21 de 2020; Pedido de lnformação 68 de 2020; Correspondências -
Ofício 72 de 2020 - Encamiúameüto dos De*etos Municipais d,o n '7.65112020 ao 'l j06D020; taÍnbém
fbram lidos 2 corespondências após solicitação do presidente; logo após, foi dadâ a opoúunidade da fala dos
Vereadores no Crande Erpediente: a Vereadora Eva Mesa informa que as contas desta Casa referentes ao
período de 2018, quando ela presidiu a Câmara de Vereadores e referentes ao ano cle 2019, quaado o Vereador
Biramar Machado foi o Presidente, foram aprovadas pelo Tribunal de Contas do Estado; a Vereadora destaca o
ótimo trabalho da senhora Contabilista desta Casa, Gilda Bitencout; a Vereadora Rosane Costa inicia suâ fala
mencionândo que foi protocolado o Pedido de Providências 48 de 2020 referente ao co[serto do esgoto a céu
aberto na Rua ulibio José Teixeira e ressalta que na mesma tarde em que a Mâtéria foi protocolada,; consertofoi realizrdo, mas que não retiÍará a Matéria pois o serviço ainda nao foi finarizaáo no local; tambem é
mencionado o Requerimento 29 de 2020 Fotocolado pela úereador4 soricitando as.elaço"s de á-p"ni,os a
pagar do Regime Próprio de Previdência Social - RppS, agrupadas por fontes de recursos e por datas de
vencimento, das competências julho/2020 e agosto/2020, bem como oi relatórios dos saldos finànceiros dos
respectivos que dão cobenura âos mesmos, nâ datâ de os/g/2020 e 051912020; a vereadora solicita que esta
casa encamiúe um oficio para o sindicato dos Trabarhadores Rurais de Lavras do sul paabenizando a
Chapa vencedora das respectivas Eleições; a Vereadora fala que esteve na estiada do passq áo t qgo*o I \. 1"
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Distrito deste Município e viu as condições precárias daquela localidade, com base nisso ressaltou que já teria

uma Matéria para prôtocolar na próxima Sessão sobrc o assunto para que as providências sejam tomadasi a

vereadora também fala sobre a questão das ca§as Populares que vem sendo debatida§ pelos candidatos; é

mencionado o projeto de Lei que bispõe sobrc PolíticàHabitacional de Interesse Social do Municipio voltada

para a população áe baixa renàa e que loi aprovado no início do âno pot esta Casa; também são mencionados

às pedidás feitos pela Vereadora áo Execurivo e a Vereadora finaliza dizendo que Í1o período Eleitoral as

soluções são debatidas, mas os eleitores precisam estar atentos ao que reâlmente foi feito e ao que foi deixado

de lado sobre as regularizações das Moradias Populares; a vereadora fala que a sessão solene para a entregâ

do Título de Cidadã Lavrense foi definida para o dia 29 de outubro, as l9:00h, respeitaildo os critérios de

prevenção ao COVID-19; sua fala é finalizada pârabenizando, em nome da Vereadom Mariza Barreto, à todos

(as) os (as) Professores pelo Dia do Professor, no dia 15 de outubro; a Vereadora Mariza BaÍeto agradece a

Vereadora Rosane Costa e também parabeniza à todos os Professores pelo Dia do Professor; é solicitada pela

Vereadora uma Moção de Pesa.r aos familiares do seúor Amado Martins; logo após, o Prcsidente solicitou que

o Secretituio da Mesa fizesse leitura das matérias da Ordem do Dia: Foi lido o Projeto de Lei Legislativo 04
de 2020 - Dispõe sobre a obrigatoriedade de afixação de informativo contendo listagem com telefones úteis do
municÍpio e outros órgãos de ate[dimento aos cidadãos. Logo após, foi apreciado, votado e aprovado por
r-rnanimidade; Foi lido o Requerimento: 29 de 2020. Logo após, ioi apreciado, votado e aprovado por
unanimidade; logo após foi dada a oportunidade pam as Consid€rrções trinais: Os Vereadores agradeceram a
oportunidade; obsr As manifestações dos vereadores estâo gmvadas em áudio em sua intega e publicadas no
portal de Traosparência da Câmara de Vereadores (youtube). O Seúor presid€Dte agradãcel, à presença de
todos e não havendo mais nada a ser tratado declaro,r encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala,,severino
Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sui, l3 de outub ro^de 202().
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